

COMMISSION DES FINANCES

*Compte-rendu de l'assemblée du 17 avril
(assemblée ajournée)*

Sont présents: MM. les échevins Vallières, président, Lapointe, Carter et DeSerres.

—Lu un projet de rapport au Conseil recommandant de voter \$110,000 sur l'emprunt de \$300,000, pour faire le dépôt requis *re* expropriation de la 2ème section de la rue Saint-Antoine, la moitié de cette somme payable par la Ville.

—Il est alors proposé et

Résolu: Qu'une délégation composée de MM. les échevins Lapointe, DeSerres et de MM. Ethier et David soit chargée de voir l'hon. M. Gouin au sujet des moyens à prendre pour remédier à l'erreur commise à Québec en rapport avec la taxe sur les assurances.

Ajournement.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

COMMISSION DE LA VOIRIE

*Compte-rendu de l'assemblée du 17 avril
(assemblée ajournée)*

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, Turner, Gallery, Ames, Bastien et Leclair.

—Vu le rapport de l'inspecteur de la Ville, il est

Résolu: Que rapport soit fait au Conseil recommandant que la balance disponible de la somme de \$11,968.24 des trottoirs permanents complétés énumérés dans une liste en date du 7 avril, 1905, et signée par John R. Barlow, inspecteur de la Ville, soit virée et placée au crédit du fonds général des trottoirs permanents.

—Il est

Résolu: Que rapport soit fait au Conseil recommandant de changer le nom de la rue Saint-Roch se dirigeant vers l'ouest de la rue Iberville à l'hospice Gamelin, et de lui donner le nom de "rue Champagne."

Ajournement.

J.-H. DILLON,
Secrétaire.

COMMISSION DE L'INCINERATION

*Compte-rendu de l'assemblée du 17 avril
(assemblée ajournée)*

Sont présents: MM. les échevins Lavallée, président, Lévy, Ricard, Duquette, Wilson, Turner et Gallery.

—Soumise et lue une lettre du Dr Maurice, M.V., du département, demandant un congé pour lui permettre d'aller à Paris suivre certains cours en rapport avec sa profession, et se chargeant de se faire remplacer à ses frais durant son absence.

Résolu: D'accorder à M. Maurice la permission qu'il demande.

—Soumis un rapport du surintendant (1) au sujet de cinq vieux chevaux impropres au service (3 de ces chevaux ont été donnés par le Département des Incendies); (2) au sujet de certains chevaux qui ont été ferrés avec des plaques d'acier et au sujet des instructions qui ont été données aux employés relativement aux soins à prendre quant à ce mode spécial de ferrage.

Déposé sur le bureau.

—Soumis un état démontrant que les dépenses pour l'en-

FINANCE COMMITTEE

Report of Adjourned Meeting held the 17th of April.

Present: Ald. Vallières, chairman, L. A. Lapointe Carter and DeSerres.

—Read the draft of a report to Council recommending the voting of \$110,000, of the \$300,000 loan, in order to deposit the \$110,000 in Court, *re* expropriation of St. Antoine street (2nd section), one half of this sum being payable by the City.

—It was then moved and

Resolved: That a delegation composed of Ald. Lapointe, DeSerres and Messrs. Ethier and David be instructed to meet, Hon. Mr. Gouin, enent means to be taken in order to rectify the error committed at Quebec concerning insurances taxes.

Adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

ROAD COMMITTEE

Report of Adjourned Meeting held the 17th of April.

Present: Ald. Larivière, chairman, Turner, Gallery, Ames, Bastien and Leclair.

—On the report of the City Surveyor, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the available balance of \$11,968.24 from completed permanent sidewalks enumerated in the list dated April 7th, 1905, and signed by John R. Barlow, City Surveyor, be varied and placed to the credit of the general appropriation for permanent sidewalks.

—It was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the name of St. Roch street running from Iberville street westwards to the Hospice Gamelin in St. Mary ward, be changed to "Champagne street."

Adjourned.

J. H. DILLON,
Secretary.

INCINERATION COMMITTEE

Report of Adjourned Meeting held the 17th of April.

Present: Ald. Lavallée, chairman, Lévy, Ricard, Duquette, Wilson, Turner and Gallery.

—Submitted and read a letter from Dr. Maurice, V.S., of the department, asking for a holiday, that he may go to Paris to follow a course of lectures relating to his profession, and agreeing to be replaced at his own expense during his absence.

Resolved: To grant Dr Maurice's request.

—Submitted a report from the superintendent:

1. Anent five old horses unfit for service (3 of said horses have been given to the department by the Fire Department)

2. Anent a few horses which had been shod with steel plates, and concerning which the employees had received special instructions about the care to be taken for this special mode of shoeing.

Laid on the table.

—Submitted a statement showing that the expenses incur-